

# Un incendie ravage une ferme caprine de Bonaventure

 [ici.radio-canada.ca/nouvelle/1771988/feu-incendie-ferme-caprivore-chevre-bonaventure](http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1771988/feu-incendie-ferme-caprivore-chevre-bonaventure)

Joane Bérubé

Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

[Début du contenu principal](#)



L'incendie a nécessité l'intervention des pompiers de trois casernes (archives).

Photo : Radio-Canada / Daniel Coulombe

[Joane Bérubé \(Consulter le profil\)](#)



[Joane Bérubé](#)

Publié le 19 février 2021 à 13 h 09 HAE

Prenez note que cet article publié en 2021 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un incendie a complètement détruit le petit élevage d'un jeune couple de Bonaventure dans la nuit de jeudi à vendredi. Une cinquantaine de chèvres ont péri à l'intérieur de la grange qui est une perte totale.

Ce sont des policiers de la Sûreté du Québec qui ont éveillé les propriétaires vers 1 h du matin vendredi, après avoir constaté un début d'incendie à l'arrière de la ferme.

Selon le chef du service incendie de Bonaventure, Sam Arsenault, le feu avait déjà embrasé toute la grange à l'arrivée des pompiers. "C'était une grosse grange à l'arrière d'une résidence unifamiliale qui était sous les flammes à la grandeur du bâtiment", rapporte-t-il.

Environ 25 pompiers des casernes de Bonaventure, de Saint-Elzéar et de Saint-Siméon ont été mobilisés pour éteindre le brasier. Le camion-citerne de Paspébiac est également venu soutenir les pompiers, puisque le secteur n'est pas approvisionné par le réseau d'aqueduc.

Éliane Gélinas-Frenette et Vincent-Olivier Bastien, propriétaires de la ferme Le Caprivore, élevaient des chèvres pour la boucherie et la charcuterie.



Éliane Gélinas-Frenette et Vincent-Olivier Bastien commercialisent la viande de leurs chèvres depuis l'été 2015 (archives).

Photo : Radio-Canada/Isabelle Larose

Le maire de Bonaventure, Roch Audet, souligne qu'il s'agit d'un drame pour ces jeunes entrepreneurs. "Ils vivent un deuil présentement. C'était leur gagne-pain, leurs animaux. Ce n'est pas évident", commente-t-il.

Le maire assure que la Municipalité et la communauté seront là pour soutenir le jeune couple.

[Joane Bérubé \(Consulter le profil\)](#)



[Joane Bérubé](#)

---

Vous souhaitez signaler une erreur? [Écrivez-nous \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin? [Écrivez-nous en toute confidentialité \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste? [Consultez nos normes et pratiques journalistiques \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Publicité

Publicité

Publicité